

Alma de Cristo

Paráfrasis poética de la Oración



Alma de Cristo, bendita,
de un Dios por mi amor llagado
nobilísimo dechado
de perfección infinita;
Alma santa, en quien escrita
como en el cielo de estrellas
está de virtudes bellas
la más sublime lección;
copia en mí su imitación,
Santifícame con ellas.

Cuerpo de Cristo cubierto
de llagas mil por mi amor,
Cuerpo de mi Redentor
por mi destrozado y muerto;
Cuerpo en cuyo pecho abierto
mostrándome el cielo estás
ya que esperanza me das
de perdón por tu fineza,
de los dardos y fiereza
Sálvame de Satanás.

Sangre de Cristo, vertida
por salvarme, gota a gota;
Sangre que hasta el cielo brota
perenne fuente de vida;
Sangre mística bebida,
vino de Vírgenes puras,
de las mundanas criaturas
en mí borra la aflicción,
e hinchando mi corazón
Embriágame en tus dulzuras.

Agua dulce del costado
de Cristo, santa piscina,
Soberana medicina
de la lepra del pecado:
Agua que al pecho abrasado
de sed de impuros placeres,
dulce refrigerio eres
y a las penas lenitivo;
inunda mi pecho esquivo,
Lávame, pues tú lo quieres.

Pasión de Cristo modelo
de valor el más cabal,
portentoso manantial
de esperanza y de consuelo;
Sagrada Pasión, que en el cielo
truecas la mísera tierra,
ya que furibundo cierra
contra mí el bando preciso
con tu poder infinito
Confortame en esta guerra.

Oh buen Jesús! pastor casto
a cuyo amante silbido
El rebaño desvalido
deja el venenoso pasto
ay! que yo sólo no me basto
del mundo en el abandono

a contrastar el encono
de tanto enemigo osado!
guíame con tu cayado,
Oyeme desde tu trono

Dentro de tus llagas puras
dulces guaridas de amor,
do no se siente el rigor
de las penas y amarguras:
do están las almas seguras
como en arca salvadora
de la furia aterradora
de este mar del mundo impío,
hallar asilo confío,
Escóndeme sin demora.

No permitas Jesús bueno,
ya que tanto te costé
que infiel a tu santa fé
rompa de tu ley el freno.
No permitas que el veneno
del error se infiltre en mí
y pues que siempre temí
abandonar las benditas
sendas del bien, no permitas
que me separe de ti.

Del enemigo maligno
que me acosa sin cesar
cual fiera que en mí cebar
pretende su diente indigno,
por el poderoso signo
de mi dulce redención,
por tu sagrada pasión,
por tus llagas, por tu muerte
contrastra su empuje fuerte,
Defiéndeme en mi aflicción.

En la hora de mi muerte
cuando perdida la calma
se agite ansiosa mi alma
con el temor de perderte,
cuando echada ya la suerte
con su horrenda oscuridad
se cierna la eternidad
ante mi ofuscada vista
tu dulce favor me asista,
Llámame por tu piedad.

Y mandame cual un día
mandaste a Lázaro el muerto,
vendado rígido y yerto
salir de la tumba fría
que al dejar el alma mía
de este cuerpo los despojos,
líbre ya de los enojos
de este valle de dolores,
a gozar tus resplandores
Vaya a ti luz de mis ojos.

Para que al fin con tus santos
que tus pisadas siguieron
y por tu amor padecieron
tantas penas y quebrantos
gozando acá los encantos
que da al alma la virtud
mi dorada juventud
no dé en el vicio al través
mas en el cielo después
Te alabe en dulce quietud.

Por los siglos perdurables
de los siglos Dios augusto,
celebre el ángel y el justo
tus designios inmutables;
sobre sus ejes inestables
los orbes gloria te den,
todos los seres estén
cantando tus perfecciones
y aún del arco las legiones
Te adoren por siempre, Amén.



En Gethsemani

Al Presbítero Antonio Bermúdez

En Jerusalén la ciudad bíblica,
su negra clámide extendió la noche;
en los olivos del sagrado monte
ya cerraron los tréboles su broche.
Pedro, Juan y Santiago acompañan
a Jesús cuando baja la pendiente,
y en llegando al huerto solitario
ora a su Padre con clamor ferviente.
En su alma rebosante de amargura,
aquel tormento es acerbo y es humano;
«¡Padre! exclama con voz entrecortada,
desde lo Alto tiéndeme tu mano;
Aparta de mis Labios este cáliz,
no permitas que muera difamado»;
de pronto rasgóse el cielo y una nube
el espacio dejando iluminado:

Electrizada resonó en la gruta,
y un arcángel con blanca vestidura
llevando una copa en la diestra mano,
al Redentor conforta en su amargura.
Jesús, dijo, toma este licor santo,
Tu Padre Celestial a Ti me envía,
bebe este vino y en tu Espíritu abatido
cesarán el temor y la agonía.

En apurando aquel néctar celestial
del mártir el Espíritu ensanchado,
¡Padre! torna a exclamar enardecido,
limpie mi Sangre al hombre del pecado!

Rosa Corrales v. de Chavarría

1° de abril de 1931.

Proteja sus Ojos

Usando el Bombillo Esmerilado

EDISON-MAZDA

QUE DA MAS Y MEJOR LUZ

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

DISTRIBUIDORES

DEPARTAMENTO COMERCIAL

En Heredia encontrará Ud. el

Gabinete Dental Eléctrico
Dr. J. Guillermo Meza
Cirujano Dentista

Unidad Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces, lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores.

Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$ 20 00.—Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del señor Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia.—Teléfono No. 34. — A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

La crucifixión



Pregunté al alto cielo: ¿Qué negra mano
mató a su Dios?—Fue el hombre me dijo;
ante el horrendo crimen, el sol ensangren-
tado
Cubrí con las tinieblas de la extensión vacía.

«La Cruz, es decir, el suplicio más afrentoso, más vil, es el centro de toda nuestra ciencia. Es también una medicina proporcionada a nuestros males.»

El Monte Calvario está coronado con tres cruces; en la más alta de ellas está clavada y crucificada de pies y manos la víctima más noble, más santa, el Hijo de Dios.

Pasó por los pueblos predicando a los hombres una moral pura y en sus divinos labios sólo se le oía, que se amasen los unos a los otros; y dando vista a los ciegos y dando la palabra a los mudos, dando movimiento a los tullidos, curando todas las enfermedades, resucitando muertos y haciendo el bien por todas partes con su infinita e inagotable bondad y en tres años de predicación, de beneficios, de milagros, de gracias, le han conducido a semejante fin. Y a pesar de su elevada Doctrina con que dignificó a la humanidad, los ingratos pueblos se pronunciaron contra su persona santísima; los príncipes de los sacerdotes, los escribas y fariseos se pusieron al frente de la conspiración, aprehendiéndole, atándolo, le insultaron, escupieron y le sentenciaron a muerte: le llevaron por las calles públicas de la ciudad deicida, la cual más tarde sería arrasada hasta por sus cimientos y no quedaría piedra sobre piedra, llevándolo con la cruz a cuestas y en el monte le crucificaron ignominiosamente.

Allí pendiente durante tres horas mortales, dando ejemplo a la ingrata humanidad de la ver-

dad de su divina palabra, de la verdad inmensa de su virtud traída de los cielos. El es la Verdad inmutable, la Bondad Suprema, la Belleza infinita, la Sabiduría perfecta; es el Hijo de Dios, es Dios mismo en su esencia infinita, y los hombres miserables le pusieron en la cruz, al que es la inocencia por naturaleza, la pureza más grande que brilla con rayos esplendorosos en todo lo creado.

Abre sus divinos labios... Qué dirá? manifestará la injusticia con que ha sido sentenciado a muerte? Nada de esto. Apenas sus labios trémulos, desfallecidos, pronuncian sus últimas palabras: «Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen».

La hermosa expresión de su divino rostro que fue la delicia de su Madre Inmaculada y la de su Padre celestial, está desfigurada, acardenalada por los golpes de los fieros e implacables judíos y por las horribles sombras de la muerte que no quiso aún respetar al cual es el autor mismo de la vida. Sus sacratísimas manos levantadas tantas veces para la obra de la creación y cuando con ellas tomó el pan divino y lo bendijo convirtiéndolo en su cuerpo adorable y lo dió a sus discípulos para quedarse en el sacramento de su amor con nosotros, están taladradas por los clavos, rígidas y sin movimiento y su cabeza horriblemente traspasada por el tormento de la corona de espinas; y a todo esto responden los enemigos de Jesús con nuevas blasfemias, con nuevos insultos, y lejos de arrepentirse, transmiten su odio a sus hijos, a sus descendientes, hasta el fin del mundo, que nunca supo agradecer tanto sacrificio y el inmenso valor de la sangre derramada por la inocentísima víctima por su rescate. Jesucristo, al expirar en el infame patíbulo de la cruz del sacrificio cruento, la obra de la redención del hombre quedó consumada.

Alberto Quesada L.
Heredia, 2 de abril de 1931.

Instrumentos de la Pasión de Nuestro Señor Jesucristo

Es indudable que si los cristianos meditásemos con más frecuencia en lo que Jesucristo sufrió por amor nuestro, no cometeríamos tantos pecados ni nos entregaríamos a tantos desórdenes. La fiebre de los negocios, el amor a los placeres del mundo, hacen que nos olvidemos a menudo de los indecibles tormentos del Hijo de Dios, y de que somos el precio de aquella sangre preciosísima generosamente derramada por todos nosotros. Para recordar la Pasión de nuestro Divino Redentor, diremos algo acerca de los instrumentos, que fueron, digámoslo así, la causa material de su martirio. Si con ello conseguimos aumentar un grado el amor a Jesucristo crucificado en el corazón de los piadosos lectores de la revista quedaremos satisfechos de nuestro trabajo.

La columna a que fué amarrado Jesús para ser azotado, se conserva en la Iglesia de Santa Práxedes, en Roma, a donde fué trasladada de Jerusalén.

San Jerónimo, hablando de los Santos Lugares de Palestina, escribe: «Allí se ve una columna que sostiene el pórtico de la Iglesia, tañida con la sangre del Señor y a la cual se dice que fué atado y azotado.»

Nicéforo Calixto, que vivió en el siglo XIV, dice que en su tiempo ya no estaba en Jerusalén sino que en 1223 en el Pontificado de Honorio III, fué transportada a Roma.

La corona de espinas, que es de juncos marinos y está formada a manera de casco, primeramente se veneró en Constantinopla, de donde pasó a Venecia, como prenda de seguridad por la cantidad de dinero que la serenísima República prestó al Emperador de Constantinopla en siglo XIII Balduino la cedió a San Luis IX rey de Francia, que construyó para ella la Santa Capilla, insigne monumento de la Edad Media. No tiene ninguna espina porque se han distribuido por toda la cristiandad. En Roma hay cerca de 20 En el Escorial se veneran 11. Barcelona tiene varias y en el celeberrimo Monasterio de Monserrat hay dos.

La Santa Cruz, dividida en fragmentos muy pequeños, se halla prodigiosamente repartida por todo el mundo. Los fragmentos más considerables se veneran en Roma, en el Vaticano y en la Iglesia de Santa Cruz de Jerusalén. La parte que hay en la Basílica del Vaticano, guardaba dentro de un precioso relicario, fué regalada por Justino II en el siglo VI También hay en el Vaticano una parte notable regalada por Gregorio VI, que se cree ser la que Constantino llevaba encima en sus campañas. Otra parte notable hay en la Catedral de Anagni, en la cual se

CONCURSO INTERNACIONAL

Kodak

de \$ 100,000 oro americano
PARA LOS AFICIONADOS A LA FOTOGRAFIA

Informes en la

LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)

Apartado 147

Teléfono 2040

ve aún uno de los agujeros que hicieron los soldados al crucificar a nuestro Divino Redentor. La madera de la Vera-Cruz es resinosa.

En cuanto a los clavos, aunque ordinariamente en las pinturas y esculturas modernas, se representa al Crucifijo con tres, según los monumentos antiguos y la opinión de algunos Santos Padres, fueron cuatro. Santa Elena echó al Adriático durante la travesía, uno de los clavos que había traído de Jerusalén, para calmar la tempestad y la tempestad calmó. Según San Ambrosio, Constantino hizo colocar otro de aquellos clavos en la diadema que ceñía en las mayores solemnidades. La Iglesia metropolitana de París posee otros dos; al recibirlos el Arzobispo de París observó que un pedacito de madera estaba adherido a uno de ellos.

La lanza que hirió el costado del Redentor se venera en la Basílica Vaticana. En tiempo del Emperador Heradio, fué llevada de Jerusalén a Constantinopla. En 1492 Bayaceto II, Emperador de los Turcos, regaló parte de ella a Inocente VIII para que éste diese buen hospedaje a su hermano Zizino Le faltaba la punta que se venera en la Santa Capilla de París, Benedicto XIV logró que le fuera entregada de París y se adaptó muy bien al resto de la lanza.

La parte principal de las esponjas se venera en la Santa Capilla de París, pero hay partes notables en la Basílica del Escorial, en San Juan de Letrán, en Santa María la Mayor y en Santa

María Transtiber de Roma. La escalera por la cual subió Jesús al Pretorio de Pilatos, y que fue regada y santificada con su sangre sacratísima, fue trasladada a Roma Santa por Elena en 326.

Tiene 28 gradas que los fieles suben de rodillas. La mesa de la cena en que nuestro divino Maestro instituyó el adorable Sacramento de la Eucaristía, se conserva en San Juan Letrán, en Roma.

El plato de la cena se halla en la Catedral de Génova... El cáliz de que se sirvió el Divino Redentor para la institución de la Eucaristía, se halla en España, y lo conserva la Catedral de Valencia, que todos los años lo coloca en el monumento.

Una parte notable de la toalla de que se sirvió Jesús en el lavatorio, se halla en San Juan de Letrán. La Catedral de Génova conserva tres monedas, y la Basílica de Santa Cruz de Jerusalén en Roma una de las que recibió Judas por la venta sacrilega de su Divino Maestro.

Los Hebreos, según costumbre, envolvían con varios lienzos los cuerpos que embalsamaban. El lienzo en que estuvo envuelta la cabeza del Señor en el Sepulcro se halla en San Juan de Letrán. Los Santos Sudarios de Turín en Italia, de Besason en Francia, de Santo Domingo de la Calzada en España, son los que han sido venerados de un modo especial.

La túnica del Salvador, que según una antigua tradición, la Virgen Santísima tejió con sus propias manos, se venera en Tréveris, ciudad de Alemania.

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarro'lan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos. — LIBRERIA ALSINA Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Rafael Meza - Cirujano Dentista

ha trasladado su oficina al local situado 225 varas al Norte de El Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela

— TELEFONO 4215 —

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 327

La llave del éxito en todo negocio es el anuncio

Pulpería y Cantina **Los Angeles** Laureano Carro Scs.

Importación directa de vinos y conservas españolas
San José. C. R. — Ventas al por mayor y detal — Teléfono 3054

Avisamos a nuestros apreciables favorecedores, que hemos recibido ultimamente una gran cantidad de latas y frutas para los días santos.

Salmón del Monte y Mariposa, Salmones colorados de la casa Albo Cougrio, Besugo, Merluza, Calamares finos, Langosta, Atún, Sardinas finas, en todo tamaño. Gran surtido en frutas españolas, galletas. Especialidad en los mejores vinos dulces y blancos de

JEREZ y MALAGA

Visite nuestra casa que será bien atendido ninguna casa en el barrio compite con nosotros ni en precios ni gentileza.—Calle 12.

Para Semana Santa

Especialidades en latería
A PRECIOS BARATOS

Salmón rojo - Atún en limón
Almejas a la bordalesa - Caviar Ruso - Langosta del Canadá - Petit pois en mantequilla - Sardinas en escabeche - Sardinas Chica Pica - Calamares rellenos - Merluza en aceite.

EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

TALLER DE CARPINTERIA

Situado frente a la plazoleta del Pacífico en el Aserradero de Giustiniani

Fabricación de puertas, ventanas, muebles, bancas para iglesias, etc.
PRECIOS MODICOS — Teléfono No 2067

Viernes Santo

Con la tragedia del Calvario, debían culminar los cuarenta días de oración y ayuno con que el Salvador del Mundo se preparaba para su vida pública como para su dolorosísima y afrentosa Pasión.

Abandonado de sus predilectos amigos, es el Dulce Cordero de Galilea entregado a los más espantosos tormentos, como el de flagelación y escarnio. A las diez de la mañana del día viernes de abril del Año de Nisán, después que el Gobernador de la Judea, Poncio Pilatos había firmado la sentencia de Muerte y dada la orden al Centurión Romano de «Expiden Cruce», sale Jesús con su Cruz sobre sus hombros camino al Monte del Gólgota, para que ahí fuera sacrificado y con El dos Malhechores. Todo es grandioso en la Pasión, todo se agota cuando el pincel quiere pintar aquella pavorosa escena y los corazones más empedernidos sienten lástima ante el cuadro desgarrador que el Hijo de Dios ofrece, pero no así a la soldadesca que ebria de sangre inocente sólo quiere ver a su víctima en el patíbulo de la Cruz y paso a paso de la Torre Antonia al Gólgota llega a medio día. Lo desnudan, lo tienden en el madero

de la Cruz, y después de aquella difícil como dolorosa operación, es suspendido en alto, cumpliéndose lo que de El dijo el Profeta: «Cuando Yo fuere exaltado en alto atraeré todas las cosas hacia mí», pues con sus brazos extendidos abraza a la Humanidad con su sangre Redentora; redime a los ingratos pecadores; y el primero en aprovecharse de aquel sacrificio cruento, es el Buen Ladrón que recibe el perdón de sus culpas.

Sus siete Frases son el más hermoso como tiernísimo testamento que lega a la posteridad de sus Divinos Labios, salen palabras de amor y de perdón para sus enemigos; y después de con- sumar todas las profecías, entrega su Espíritu a su Padre Celestial, inclina su augusta Cabeza y muere víctima de amor en el Sacrosanto Madero la Cruz. La Naturaleza lanza un hondo lamento, el sol se oscurece y todo es confusión, el velo del Templo se rasga en dos partes, los muertos resucitan y allá en la Grecia el Astrónomo Griego y más tarde San Dionisio Areopagita exclama: «El Mundo se despedaza o está sufriendo Dios»

Juan Rafael Zavaleta

San José, abril 1 de 1931.

LA CRUZ



mártir, a la virgen consagrada a Dios

Ella dirige los pasos del misionero e inspira a las Hermanas de la Caridad.

Ella pone acentos arrebatadores en la boca de los grandes oradores cristianos, y mueve la pluma de los grandes escritores católicos.

Ella abre la mano del limosnero y pone los instrumentos de mortificación en las manos del austero penitente.

Ella trajo la civilización al mundo y preside los avances del verdadero progreso.

Ella es el símbolo de la paz, la inspiradora de la humana verdadera fraternidad, la fuente y raíz de nuestra libertad, la roca inmovible en que se estrellan la tiranía y la justicia.

Allí donde no se asienta como timbre de gloria y emblema de felicidad, hay que levantarla como juez insobornable de una merecida devastación y ejemplares ruinas

Agrupados alrededor de ella todos los hombres se sintieron hermanos; cuando se alejaron de la sombra que les hacía, es cuando empezaron a odiarse con salvajes odios.

Y poseídos de furor satánico

se volvieron contra la Cruz a cuya sombra había descansado y tan felices habían sido.

Y la denigraron, la injuriaron, la deshonraron.

Poco después trataron de destruirla, para borrar hasta su recuerdo de entre los hombres.

Todo inútil; la cruz aparecía aun más brillante a los ojos de la humanidad.

Pues que no se podía acabar con ella, se pensó en apagar la luz.

Y hubo un blasfemo que desde las alturas del poder a que fuera en mal hora elevado, con un gesto que resultó de puro trágico, ridículo, quiso apagar todas las luces de los cielos.

Y como en la hora trágica del Calvario, la tierra se estremeció bajo un huracán de fuego y de metralla; densas nubes de humo de pólvora consumida y gases asfixiantes oscurecieron el sol; lucharon masas enormes de hombres de todos los colores y de todas las razas, corrió a torrentes la sangre de los héroes y... poco después, en la tierra espantosamente removida y en las ruinas horriblemente hacinadas, se levantaban millares y millares de cruces dando sombra, y con su sombra esperanza, a aquellos que eran campos de desolación y de muerte.

Y una voz que salía de entre el vaho de tanta devastación, repetía a las cuatro partes del mundo aquella frase de supremo triunfo: «Stat Cruz, dum volvitur orbi.»

¡La Cruz... bendita Cruz, en que murió nuestro Dios y nuestro Redentor, santo madero, asiento de nuestra fe, fundamento de nuestra esperanza, soberano estímulo de nuestra caridad.

¡Salve oh Cruz!

Lea esta interesante carta

de un Médico distinguido que lo receta diariamente.

Por este medio me es muy grato hacer constar que he usado el HEMO TROFAN en casos de debilidad general y anemias secundarias, habiendo obtenido un resultado muy satisfactorio en el índice de Hemoglobina y aumento de glóbulos rojos.

HEMO TROFAN puedo recomendarlo como un magnífico reconstituyente

DOCTOR ALFONSO ACOSTA
Médico y Cirujano de la Real Universidad de Bonn, Alemania.

Anunciar

es vender



Jesús en el camino del Gólgota!

Al grave peso de la Cruz te inclinas en medio de la angustia que te aqueja, y así cual débil, maniatada oveja, Dulce Jesús, al Gólgota caminas.

Tus sienas punzan bárbaras espinas sin que exhalan tus labios una queja: Tu sangre un rostro en el camino deja donde pones las plantas peregrinas.

¡Y a morir vas en un suplicio horrible cuando teme a tu nombre hasta el averno y tu gloria pregonan las alturas!

¡Oh portento inefable, incomprendible! ¡Qué tanto puede en tu pecho, Dios Eterno, el amor a tus miserables criaturas!

José T. Pagani M.

San José 1931.

En memoria de María Solís M.

En la tarde del día 24 del corriente dejó de existir la virtuosa Srta. María Solís. Con gran dolor la vimos desaparecer, tenía un gran corazón, ileno de bondad y cariño para todos; huérfana de madre, prueba dura que con paciencia sufrió, y palabra de queja nunca tenía.

Vivió despidiendo siempre los gustos del mundo, sus labios dibujaban siempre una sonrisa, la sonrisa del justo; muere joven, pues apenas asomaban los diecinueve abríles, pero su corazón y su alma los quería para Dios y la Sma. Virgen.

Quiso asociarse a la cofradía de Hijas de María, y en ella permaneció cumpliendo como lo fue posible, con los deberes cristianos; su pacer eran los actos religiosos, en esto se complacía siempre las almas piadosas y verdaderamente católicas. Se

Siga Ud. en la cuarta plana

Colorantes SUNSET

20 colores distintos



TIENEN TODA CLASE DE
TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

El que no anuncia no vende...

OFRENDA DE LONGINO

Hundíase la tarde en el confín profundo, llevando en pos de sí densas nieblas que cubrían el Monte Calvario; mas piadoso el rayo al caer hiriendo las calcinadas rocas, enviaba su rejizo resplandor sobre la faz exánime del Nazareno pendiente de la cruz.

Longino galopando un brioso corcel, sube el escarpado monte y se sitúa frente a Jesús. Con gran asombro ve que muere resignado, que sus discípulos como la luz también, han huido y que sus labios cárdenos y entreabiertos sólo palabras de perdón han murmurado.

Nada de esto tolera el fiero romano; se extremece su cuerpo de rabia, se acerca y empuña la lanza, apunta al corazón de Cristo y le insulta:

«¿Cómo dices que eres el hijo de Dios y éste no te defiende? ¡Blasfemo!

¿Cómo calmabas el mar empujando y no detienes la furia de mi brazo y de mi lanza. ¡Iluso!

Toma, ahí tienes de mi parte tu merecido.» Y diciendo esto arremete contra el cadáver, atraviésale el corazón de parte a parte y va a clavarse la lanza al madero de la cruz.

A tan rudo golpe, la tierra se conmueve, un relámpago cruza veloz el firmamento y se oye un jay! lastimero que exhala una mujer bella y esbelta al caer desvanecida al pie de la cruz.

Entretanto Longino trata de extraer la lanza del costado de Jesús, y con ella el misterio de aquel corazón que él no comprendió. Longino es ciego y desconfiado, su fe es la fe de los paganos.

Aqueila lanza destila sangre y gota a gota va impregnándose en sus toscas manos. Súbitamente su caballo se encabrita al estallar un rayo sobre un muro que cae y espesa polvareda le circunda. Longino confuso quiere frenarle al mismo tiempo la vista

con el polvo se le nubla. Pasa entonces la mano impregnada de sangre divina por sus pupilas y al instante siente que éstas se dilatan, se aclaran y cual si haces de luz diáfana le iluminaran en medio de las tinieblas contempla la naturaleza estremecida cual inmenso escenario y en su fondo ve la transfiguración de Jesús en Dios.

Ya nada le detiene, todo lo comprende e igual que Saulo, Longino derribado cree en Jesús.

Grupos de mujeres junto a las cisternas comentan el paso de un caballo desbocado por la calle de Amargura cuyo jinete ebrio de entusiasmo da voces contando a los cuatro vientos el milagro que operó su conversión.

Y cuando la tarde sumida en hondo desconsuelo recogió los últimos pliegues de su manto nacarado, caían sobre la tumba de Jesús, rosas de la tarde, emblemas de la dicha, eternas compañeras de Longino.

Flores cortadas por sus manos; por sus manos cortadas con amor.

Rosa Quirós P.

¡Oh signo sagrado cercado de luz!

¡Con la Sangre de un Dios salpicado! Hoy mi pecho contrito, angustiado, Busca ansioso un amparo en la Cruz.

Suplicio propio del alma cordial; Consuelo del cielo al débil mortal; Tesoro do adoro al dulce JESUS, Mis culpas declaro y pido tu amparo Santísima Cruz.

Anunciar es vender

Octavario del Santísimo

Se celebrará en la Capilla del Sagrario con misa a las 6 de la mañana y novena a las 4 de la tarde:

Día primero

Abril 9

Rosalía de Lindo

Día Segundo

Abril 16

Adela B. de Sáenz

Día tercero

Abril 23

Marta, Alicia y Claudia Sáenz Brenes

Día cuarto

Abril 30

María Ramírez Sáenz, Clemencia Echeverría C., Ignacia de Castillo, Manuelita de Echeverría, Hilda E. de Castro, Sofía Umaña, María de Rojas, Rosina M. v. de Albarracín, Elisa de Carazo.

Día quinto

Mayo 7

Julia de Núñez, María Cristina Herdocia, María del Carmen Herdocia.

Día sexto

Mayo 14

Antonia de Herrero, Inés de Guardia, Angela de Jiménez, Margarita de Sáenz, Emilia de Herrero, Jesusita de Madriz, Anita Arias P.

Día séptimo

Mayo 21

Josefa C. de Calvo, Amelia de Gómez, Atilia de Hodknison, Adriana de Sanders, Isabel de Rodríguez, Marina de Calvo.

Día octavo

Mayo 28

Josefa de Porras, Isolina Vargas de Acuña, Julia de Uncles, María Roig, Mariana de Quirós y familia, Isabel de Fernández, María I. de Echeverri.

El jueves próximo, en la Capilla del Sagrario se comenzará la Novena como años anteriores, con misa a las 6 de la mañana y rosario a las cuatro de la tarde, y así seguirá todos los jueves, hasta terminar con la festividad del Corpus Christi.

La salud de Monseñor Blessing

Habiendo continuado Mons. Blessing con su salud no del todo bien, en Almirante, a consecuencia del accidente que sufrió en su gira misional por Talamanca, se dispuso su traslado en aeroplano a Limón, para aten-

dérsele con más solicitud. Esperamos que esta resolución ha de traer como consecuencia el completo restablecimiento del abnegado Vicario Apostólico limonense. Así lo pedimos a Nuestro Señor con toda vehemencia.

La catástrofe de Managua

Un tremendo terremoto redujo a escombros en la mañana del viernes la ciudad de Managua, capital de nuestra vecina y hermana república de Nicaragua. El número de muertos a consecuencia de ese siniestro se estima en 1500 y el de heridos en 2000. Las pérdidas materiales ascienden a muchos millones. Un pa-

voroso incendio producido por el desperfecto de las instalaciones eléctricas que ocasionó el mismo cataclismo, acabó por consumir la ruina de la ciudad.

Mucho lamentamos esa tremenda desgracia que se ha cernido sobre la nación hermana, haciéndole presente nuestra condolencia.

En memoria de M...

Viene de la tercera plana

acogió siempre a la Sma. Virgen y el mismo día de su dichosa muerte pronunció estas bellísimas y consoladoras palabras: «hoy muero, me visten el manto celeste» Aun en medio de las angustias de la enfermedad, mas se acuerda que es Hija de María y que de Ella quiere ser para siempre. Flor del jardín de la tierra, escogida de la Madre Virgen y trasplantada al jardín Celestial para tenerla más cerca de su corazón y hacerla dichosa. La Cofradía de Hijas de María lamenta la irreparable pérdida, pero al mismo tiempo ve la dicha que mereció por sus virtudes, y que pasará el mes de Mayo con la más grande alegría junto a su madre querida y con Ella vivirá eternamente feliz.

Acompañamos en su justo dolor a su estimado padre don Benjamín Solís, a sus hermanos, abuelos y demás familia.

UNA AMIGA

San Rafael de Poás

El que no anuncia no vende

Gran oportunidad

Se vende en ₡ 2,000 una bóveda en muy buenas condiciones a 50 varas de la puerta de entrada del Cementerio Geueal. Está valorada en ₡ 5,000. Informes en esta Redacción. Teléfono 3131.

Nota administrativa

A los Agentes que tienen cuentas sin liquidar, les rogamos enviarnos sin pérdida de tiempo los saldos que corresponden a la empresa.

La demora nos causa grandes perjuicios, toda vez que nosotros tenemos compromisos financieros que satisfacer a paz y fijo.

Ejercicios espirituales en el Colegio de Sion

El lunes 6 del mes en curso se iniciarán en la capilla del Colegio de Sion los ejercicios espirituales que anualmente se verifican para las Madres Católicas. Serán predicados por el Excmo. Sr. Arzobispo Mons. Castro, con misa y plática a las 7.30 horas y una segunda plática a las 3 de la tarde. Terminarán el domingo venidero con la comunión general de las ejercitantes. A ellos podrán asociarse todas aquellas señoras que no perteneciendo a la institución deseen lucrar las gracias espirituales propias de tan devota práctica.

Magnesúrico

Poderoso disolvente del ácido úrico

Preparado efervescente a base de Litina y Piperazina, asociados a la Magnesia con fermentos digestivos naturales.

Antiséptico intestinal para la dispepsia, malas digestiones, acidez, dilatación del estómago, gases, etc. etc.

Lo venden todas las boticas

Unicos distribuidores

Botica VARGAS

Apartado 716

Teléfono 2812

Usted no ignora

como no puede ignorar ningún constructor, que la buena estructura de una obra depende de las maderas que se empleen, y para ello hay necesidad de escojerlas. Use las inmejorables y bien recomendadas

M A D E R A S

que mantiene constantemente en su Depósito y Aserradero

Ramón León h.

y habrá dado con el secreto del éxito en la construcción. Si desea ser atendido con prontitud y a satisfacción, llame a los TELEFONOS números

3115 Aserradero

-- 3032 Depósito

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA